

URL: <http://www.swp.de/3572223>

Autor: JOA SCHMID, 05.12.2015

Volksbank macht Geschenke

GÖPPINGEN: Vorweihnachtliche Bescherung bei der Göppinger Volksbank: Vor dem Hintergrund des vielseitigen ehrenamtlichen Engagements für Flüchtlinge spendet das Kreditinstitut 130 000 Euro für wohltätige Zwecke.

Die Tradition der vorweihnachtlichen Bescherung gibt es bei der Göppinger Volksbank schon seit langem. Auch gestern bedachte das Kreditinstitut wieder großzügig gemeinnützige Institutionen im Landkreis mit Spendenschecks. "Doch dieses Jahr sieht die Welt anders aus", betonte Vorstandsmitglied Hermann Sonnenschein und meinte damit das Thema Flüchtlinge. Die Tatsache, dass deren Wohl und Wehe zum Großteil auf den Schultern von ehrenamtlichen Helfern lastet, gebe der Göppinger Volksbank Gelegenheit, auch dafür ihren finanziellen Beitrag zu leisten. "Das ist ein bisschen mehr als der Tropfen auf den heißen Stein", umschrieb Sonnenschein die Tatsache, dass das Kreditinstitut am Jahresende Spendenschecks im Wert von 130 000 Euro verteilte. Rund 103 000 Euro hatte die Volksbank bereits im Lauf des Jahres für den guten Zweck ausgegeben. Summa summarum kamen also 234 000 Euro allein aus dem Gewinnsparen der Kunden und Mitglieder zusammen.

Dabei wird monatlich ein bestimmter Betrag gespart, gleichzeitig gibt es die Möglichkeit, bei einer Lotterie Preise zu gewinnen und noch dazu Gutes zu tun. Ein Teil des Einsatzes fließt in den Spendentopf, das Geld wird dann für karitative Zwecke verwendet. Mit 234 000 Euro landeten 7000 Euro mehr auf dem Gewinnsparen-Konto als im Vorjahr, als die Volksbank rund 227 000 Euro aus dem Gewinnsparen ausgeschüttet hatte. Das ganze Jahr über ist es der Volksbank gelungen, 337 000 Euro an soziale und karitative Einrichtungen, Vereine, Schulen und Kindergärten sowie Kultureinrichtungen zu geben.

Groß war gestern die Freude bei der Bescherung im Volksbank-Rundbau. Es gab dicke Schecks bei Kaffee und Gutsle. Mit einem Spendenscheck über 15 000 Euro - jeweils 5000 Euro für die Carisatt-Läden in Göppingen, Süßen und Geislingen - wurde die Göppinger Caritas bedacht. Je 5000 Euro gehen an den DRK-Kreisverband für die Ebersbacher Tafel, an das Haus Linde für die Göppinger Vesperkirche, an die Geislinger Vesperkirche, an die Staufen Arbeits- und Beschäftigungsförderung (SAB), an den Sozialen Friedensdienst der Diakonie Stetten, an den Förderkreis tumor- und leukämiekranker Kinder Ulm, an den Deutschen Kinderschutzbund Göppingen und an den Göppinger Kreisjugendring.

Ebenfalls eine Finanzspritze über 5000 Euro gab es für die "Aktion Rückenwind" der Göppinger Caritas und des Diakonischen Werkes Geislingen. Auch die Kreisvereinigung der Lebenshilfe, die Hohenstauferstiftung des Kreisbehindertenrings, der Kreisverein Leben mit Behinderungen und CasaNova in Rechberghausen haben jetzt jeweils 5000 Euro mehr auf dem Konto. Über je 4000 Euro dürfen sich der Förderverein Hospizbewegung im Kreis und der Verein Pro Palliativ freuen. Die Frauen- und Kinderhilfe Göppingen ist mit 3500 Euro dabei. Das Hospiz in Göppingen erhielt 3000 Euro und der Verein Mauch'sche Villa 2000 Euro. Einen Scheck über jeweils 1500 Euro gab es für den Göppinger Tierschutzverein, die Tierherberge Donzdorf und den Tierschutzverein Geislingen und Umgebung. Zudem werden aus diesem Topf die GZ-Weihnachtsaktion "Gemeinsam geht's besser" sowie die NWZ-Aktion "Gute Taten" unterstützt.

Seit 2007 sind fast 1,1 Millionen Euro an Spenden aus dem VR-Gewinnsparen zusammengekommen.

Spenden auch während des Jahres

Soziale Hilfe Im Laufe des Jahres hatte die Volksbank bereits 103 000 Euro für den guten Zweck ausgegeben. Davon gingen 54 000 Euro im Rahmen des Projektes VR-mobile für Fahrzeuge an die Sozialstationen. Hier übernimmt die Volksbank jeweils die Leasing- und die Schlussrate.

Außerdem gehören mit einer Spende von jeweils 5000 Euro das Diakonische Werk Göppingen mit seinem "Café Asyl" und Pro Familia zu den Beschenkten. Für ihre "Mahlzeit für Kinder" hatte die Ambulante Kinder- und Jugendhilfe Göppingen 4000 Euro erhalten. Der Kunst und Geschichtsverein Geislingen bekam 3000 Euro und die Kinder-Uni der Stadt Göppingen 2000 Euro.

SWP

Alle Rechte vorbehalten
Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung
Copyright by SÜDWEST PRESSE Online-Dienste GmbH - Frauenstrasse 77 - 89073 Ulm